



2021年 5月 11日

株式会社 オガワエコノス
代表取締役 小川 勲

当社アクア事業部における新型コロナウイルス感染者の発生について

5月11日（火）午前、当社アクア事業部に勤務する社員1名が、新型コロナウイルスに感染していることが判明いたしました。当社として3人目の症例となります。

当該社員は、休暇日である5月8日（土）に発熱し、その後自宅療養しておりましたが、昨日PCR検査を実施し、陽性が確認されました。

引き続き保健所をはじめ関係機関とも連携を密にし、感染拡大の防止に向けた対応をおこなっております。

記

1. 対応状況

- ・当該社員の行動歴、並びに濃厚接触の可能性のある社員の調査・特定・確認
- ・濃厚接触の可能性のある社員全員に対し、PCR検査の実施、自宅待機の指示、健康状態の経過を観察
- ・自社による当該事務所のオゾン消毒作業（5月9日実施）

2. 感染者の状況

- ・当該社員は発熱日の5月8日（土）以降、出勤しておりません。

当社におきましては、引き続き、地域のみなさま、お客様やお取引先様、社員とその家族の安心安全を第一と考え、必要な対策を迅速に実施して参ります。

また、当社社員の感染が確認された場合は、速やかに感染状況を公表いたします。

以上